



Dirección De Relación con Inversores

Hecho Relevante

Como continuación al Hecho Relevante remitido el pasado 14 de enero de 2015 en relación con la adquisición de las participaciones titularidad del fondo gestionado por Deutsche Asset & Wealth Management en Bahía de Bizkaia Gas y Saggas, la Sociedad comunica que, tras la obtención de las autorizaciones correspondientes y el ejercicio parcial de adquisición preferente del otro socio, en el día de hoy, Enagas, a través de su filial Enagas Transporte, SAU, ha cerrado la adquisición del 10% de Bahía de Bizkaia Gas (BBG) ascendiendo su participación accionarial al 50%. El importe de la transacción asciende a 11,6 millones de euros.

Por su parte, la compra del 30% de Saggas sigue pendiente del cumplimiento de las condiciones habituales en este tipo de transacciones.

Madrid, 5 de marzo de 2015

Dirección de Relación con Inversores

investors@enagas.es

www.enagas.es